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ハイブリッド例会

点　　鐘　　加藤　勝朗　会長　

司　　会　　副ＳＡＡ渡辺（純）会員

◇国歌「君が代」

◇ロータリーソング「四つのテスト」

　　　　※マスクを着用し、心の中で斉唱

◇本日のランチ　カレー　サラダ

 
会長挨拶　　　　　　加藤　勝朗　会長

皆さん、こんにちは。ロータリーには、主に

ロータリーでしか使われない専門用語があります。

その一つが「卓話」です。広辞苑を引いてもこの

言葉はでてきません。食卓を囲んでのお話、くら

いの意味と思っていましたが、英語の常用語にも

ないテーブルスピーチという和製英語の日本語訳

だと理解する方もいます。意味はどうであれ、例

会の時の卓話の時間はとても貴重です。感動的な

話を聞けたり良い勉強になったりします。また時

には残念に思うことや怒りさえ感じることもあり

ます。そんな中で新会員の卓話は例外なく楽しみ

な時間です。本日のイニシエーション・スピーチ、

よろしくお願いします。

幹事報告 塚越　淳史　幹事

◇ロータリーレート　９月は１ドル139円。

◇９月13日例会は栃木県知事、福田様の卓話。

◇「『ロータリーの友』創刊70周年俳句コンテス

ト開催のご案内」、友９月号に掲載有り。

◇９月６日現在、当クラブの会員数112名。

　※８月24日付けで戸田泰裕会員退会。

委員会報告 　

◇親睦委員会　　　　　　　　　　山﨑委員長

＜誕生祝い・９月＞　　

会員誕生　　

原　　賢一、今泉　　一、稲見　京二、

木平　　健、小林　利延、小野　　誠、

尾野﨑孝夫、櫻井　基雄、辻　　裕司、

若度　哲久、山　本修一

各会員

夫人誕生　　

松山　　栄、櫻井　基雄、田原　　聖、

手塚　正智、栁田　愼治、吉田　　努

各会員の奥様

「３分間スピーチ」

川村壽文会員

皆さん、こんにちは。私の入会は平成元年１

月 10 日、福田治雄会員と同日入会です。職業分

類は公認会計士であり、市内の桜に事務所を置い

ています。私の推薦人は税理士の佐々木正さんと、

ホテルニューイタヤの田嶋宏章さんのおじいさん

であります、田嶋光男さんでした。

私がロータリークラブに入会して良かったこと

は、異業種の方々と知り合いになり、普段お目に

かかれない多数の会員と気軽に会い、様々な考え

方を学ぶことが出来たことです。入会しても知り

合いが少なく、クラブ内の委員会、趣味を通して

知人を得るように努め、クラブ内に多数の友人を

得ることが出来ました。ロータリークラブで得た

友人は利害を超えた友人であり、生涯の友です。
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第9回例会



クラブ内で知人を作る具体的方法としては、委

員会、趣味のゴルフや囲碁の会への参加でした。

クラブにはシングルプレイヤーが多く、私は 100

たたきの会「ワンハンドレッドクラブ」を作り上

達に励みました。加藤年度は、コロナも落ち着き

委員会活動が活発化しますので、是非、積極的に

参加し、会員相互の親睦を深めてください。現在

クラブには、沢山の趣味の会があります。酒飲み

には、熱燗クラブ、ワインの会、囲碁に興味のあ

る方は囲碁の会、書をたしなむ方は墨東倶楽部、

野球では野球観戦の巨人の会と野球部、ゴルフで

は大人の休日倶楽部、そしてゴルフ場をめぐる

バックス・ゴー会があります。ジャズクラブやハ

イキング同好会もあり、ご参加をお待ちしていま

す。ロータリークラブで沢山の友人を作りましょ

う。

※次回３分間スピーチは黒崎定美会員

卓　話

新会員　　イニシエーション・スピーチ

谷田部勝寛会員

皆さん、こんにちは。私は、2022 年２月に入

会させていただきました。簡単に自己紹介させて

いただきます。

私は、1987 年生まれの 35 歳で、生まれも育ち

も宇都宮です。見た目で、ラグビーや柔道をやっ

ていたと思われますが、小学校１年の頃から野球

をはじめ、小、中、高、大、社会人とやっており

ます。私の人生は野球づくしでした。良かったこ

と、辛かったこと、沢山ありますが、一番辛かっ

た、高校時代のお話をさせていただきます。

高校は作新学院に進みまして、自転車で 10 分

位の距離でしたが、試合に出るメンバーは野球部

の合宿があり、１年の夏から合宿所に入所する

ようになっていました。人数は 20 名程度ですが、

１日のスケジュールがとてつもなく凄かったです。

朝５時 30 分に起床、校内にある 400m トラックを

15 周競争で走り、鉄棒等のトレーニング終了後、

朝食になります。マンガに出てくるようなどんぶ

りに山盛りの御飯を２杯食べないと朝練へ行かれ

ません。朝練のバッティング練習を終えると、やっ

と学校に行きます。学校は唯一、体を休められる

場所でした。夕方４時位から８時頃まで全体練習

で、その後、食事とミーティングを行い、夜の練

習、という生活でした。当時を思い出すとゾッと

しますが、今考えますと、多少辛いことがあって

も、当時の練習に比べればどうってことない、と

感じており、人生においての基準になっています。

辛かったことばかりでなく、良かったこともあ

ります。甲子園に行けたこともそうですが、私は

たまたま、小、中、高、大、社会人と、キャプテ

ンを任せていただけました。副キャプテンをして

くれた方々が凄くしっかりしてくれていましたの

で、キャプテンが出来たと思います。１人では何

も出来ないので、仲間の大切さを、身をもって感

じました。

最後にもう一つ、野球の素晴らしい部分をお話

しますと、それは、先輩を敬う精神です。今、時

代が変わったと言われますが、どの時代において

も私は必要だと思っています。こういった精神を

後世に引き継いでいきたいと思っています。

当クラブでも野球部に所属しております。野球

部の方々には、温かく受入れていただきました。

ありがとうございました。今後も、クラブ活動や

委員会等において、皆様に沢山のご指導をいただ

き、楽しく参加していければと思います。今後と

もよろしくお願い致します。

今泉　一会員

皆さん、こんにちは。今年の６月に入会しまし

た。本日は、人生の中で思い出に残っているエピ

ソードについてお話ししたいと思います。

私は小学校１年の時に剣道を始めました。厳格

な祖父から、武士道や礼儀を含めて剣道をやらせ

たいと、無理矢理道場に連れて行かれた記憶がご

ざいます。小学校４年の時に、剣道を辞めたいと

父に話し、地区の試合に１度だけ出てやめること

になりました。初めての対外試合で１回戦を勝ち

ました。勝つことで自分の中のスイッチが切り替

わり、剣道を続けて頑張ろうと、自分でも驚くよ

うに上達し、気がつくと学年で１番になりました。

やる気がすごく大事だということを、小学校時代

に体験しました。中学も剣道部でした。剣道部の

顧問はかなり厳しい方で、ほぼ毎日、練習でした。

－ 2－
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県の大会では３位が最高の成績でした。高校は宇

都宮東高校で、剣道部に入り、関東大会の出場を

目標とし日々励みました。高校２年の時の関東大

会では、栃木県代表として５校が日本武道館に行

けるとのことでした。ベスト４には入れませんで

したが、敗者復活の決定戦で大将戦まで進み、引

き分けになれば関東大会に行けるとのことで「つ

ばぜり合い」で引き分けに持ち込もうと、大将に

「くっつけ」と言ったのですが、「つけ」と聞こ

えたようで、相手の喉元に何度も「突き」をして

不穏な空気になりました。関東大会には行けまし

たが、試合後、相手の大将から呼び出しを食らっ

たことを今でも覚えています。東京の大学は、私

にはついていけない全国レベルの剣士が集まる剣

道部でしたので、剣道を完全に封印しました。

大学では、高校時代に出来なかったアルバイト

をしたいと思いました。忘れられないのがエキス

トラのバイトです。ロケバスに乗せられ多摩川の

河川敷に行きました。警察の制服を着て走るシー

ンがあり、実は、石原プロダクションの刑事物の

撮影でした。その後、閉店後のスーパーでロケが

あり、ちょうどトイレに行った時、隣に舘ひろし

さんが入ってきました。「お疲れ様です」と言うと、

「おうっ、お疲れ」と言葉をいただいたのが良い

思い出です。また、同級生のお寺で、お墓のお掃

除１日１万円食事付き、等、いろいろなアルバイ

トを経験しました。

卒業後は、宝飾小売店で６年間修行いたしまし

た。最初に修行したお店は、社長のお嬢さんがア

イドルとしてちょうどデビューする時で、社員全

員で写真集を買った思い出や、香取慎吾、常盤貴

子、梅宮アンナさんらが来店されたことを覚えて

います。その後、相模原で修行し、28 歳の時に

宇都宮に帰ってきて後を継いでおります。

私の一番の特徴は、下戸で、お酒が一滴も飲め

ないことです。学生時代、吐いた分だけ強くなる、

と言われて一生懸命飲みましたが、どうしても難

しいことでした。ハンドルキーパーというのがご

ざいますので、お酒を飲めなくてもお声かけして

いただければ、送迎はまかせてください。今後と

も皆様と楽しい交流をしていきたいと思いますの

で、よろしくお願い致します。


